

2. Folge Gols

Wir bleiben weiter im Bezirk Neusiedl am See und sind heute in der 4.011 Einwohner zählenden Gemeinde Gols zu Gast, die östlich des Neusiedler Sees liegt, an der Grenze der beiden Landschaften Parndorfer Platte und Heideboden. Bekannt ist Gols unter anderem durch das Volksfest, sein Freibad und das ansehnliche Stadion, welches sogar schon ÖFB Cupspiele zu Gesicht bekam. Ehe das Volksfeststadion 1975 (und somit 2025 sein 50-jähriges Jubiläum feiert) feierlich eröffnet wurde, spielte der ASKÖ Gols und der UFC Gols am sogenannten „Alten Sportplatz“, wie er seit damals genannt wird. Bis zur Fusion beider Vereine im Jahr 1982 zum SV Gols - die offizielle Vereinsseite blieb der politisch rote ASKÖ auf diesem Platz, während der politisch schwarze UFC ins neue Volksfeststadion wechselte. Ein interessantes Überbleibsel auf einem Nebengebäude ist der Schriftzug „SC Raiba Gols“, wobei das „Raiba“ für die ÖVP Nahe Raiffeisenbank steht.

In letzter Zeit finden leider kaum noch Spiele auf diesen Platz statt. Gehegt und gepflegt wird er jedoch weiterhin, wie sich beim Lokalausgang zeigte. Wie uns der Verein mitteilte, wird der „in der Regel nur für Vorbereitungsspiele Anfang des Jahres genutzt. Auch da ist es mittlerweile so, dass zumeist auf den Kunstrasen Platz in Neusiedl ausgewichen wird“.

Quellenangaben:

SV Gols - die offizielle Vereinsseite

BF-Archiv

brucki.blogspot.com